



Peugeot 406 con motor HDI Año de fabricación 1998-2004

El motor no arranca.

Si en estos vehículos se observa que el motor no arranca, puede que la causa radique en un fusible fundido. En este caso, el fallo afecta al fusible nº 25 para la bomba de combustible, en la caja de fusibles del compartimento motor. La causa del fusible fundido no es un defecto técnico, sino un subdimensionamiento del mismo. Para corregir este fallo, deberá sustituirse el fusible fundido de 10 amperios por uno de 15 amperios.

Boletín informativo

